



11月のテーマ：財団について考える

第1814回例会

日時：平成21年11月5日 PM12:30～13:30 場所：中島市民センター 三階 会議室

1 点鐘

2 君が代 ローターソング「我等の生業」 四つのテスト

3 ゲスト紹介 国指定重要無形文化財 相馬野馬追 中ノ郷騎馬会 会長 高田 正雄 様

4 11月の結婚記念のお祝い

辻口 昇君・敦子さん ご夫妻 / 的場 勇人君・美智子さん ご夫妻
岩城 留吉君・喜代美さん ご夫妻 / 室木 俊美君・和美さん ご夫妻
津田 亨君・さよ子さん ご夫妻 / 広瀬 和順君・久美江さん ご夫妻

5 会長挨拶

◇11月に入り急に寒くなってきた。11月3日 仕事で朝早くに能登有料道路を走っていたら 3件のスリップと思われる事故に遭遇した。周りはうすすらと雪が積もっていた。普通タイヤで走行していたようで、これからこういう事が起こりうることなので皆さんも気をつけてほしい。
◇昨日、富来RCとの交流会でグランドゴルフに5名、懇親会に9名の参加があった。ゴルフは播摩さんが優勝し、すばらしい成績でした。懇親会は鍋をつまみながらの楽しい交流会でした。

6 出席報告 届出欠席 6名 / 無届欠席 0名 / メイクアップ 1名 / 出席率 73.68%

7 幹事報告

◇「ローターの公共イメージアップに関する標語」を募集しています。ふるって応募してください。

8 委員会報告

ニコニコBOX (広瀬 君) …本日の投函者報告

福井 晃君・永谷 誠行君 (相馬野馬追軍師 高田様ようこそ) / 岩城 留吉君・津田 亨君・広瀬 和順君 (結婚祝いありがとうございます)
播摩 正義君 (グランドゴルフ大会で一位になりました) / 向 卓君 (グランドゴルフ大会でプービー賞をいただきました)

9 卓話 ゲスト 高田 正雄 様

1940年生まれ。南相馬市原町区で妻、長女、長男と4人暮らし。高田さんの“野馬追初陣”は、高校3年の夏。父だけでなく、10歳離れた兄も騎馬武者だった。東京の体育大学に進学してからも、野馬追の時期には原町市(現・南相馬市)の実家に帰省し、アルバイトで貯めたお金で参加するほどのめり込んだ。野馬追にかかわって50年の大ベテランだ。騎馬武者の幹部「軍者」になったのは20年前。以後、「侍大将」、地区を代表する「郷大将(ごうたいしょう)」と階級を上げ、今や軍師に。「軍師の名を汚さぬよう務めたい」と意気込む。他方、福島県内で複数の飲食店や携帯電話販売店を運営する会社の社長でもある。自分の馬での練習もままならないが、「野馬追が近づくと武者震いするんです」と笑う。以上プロフィールです。読売新聞記事を使用しました。福島県南相馬市からやってきました。福島県には会津・中通り・浜通りの3地方があり、南相馬市は海岸よりの浜通にあり人口約7万人です。なぜ「マクベス」と南相馬が関係あるかと言うと、演出の林さんが南相馬市出身で自分の学校の後輩です。りっぱな演出家になった林さんが、無名塾公演で馬を使うから是非協力してくれとのことで、平成19年に仲代さんと一緒に、市長の所へお願いにきて実現しました。野馬追の馬は、音や光 その他 色々なことに慣れているということで今回7頭の騎馬と6人の乗り役がきています。私は、相馬野馬追いで軍師を4年連続で勤めています。平将門が、野原に馬を放して軍事訓練を行ったのが相馬野馬追いの始まりで、今年は1077年目になります。三社五役からなる祭りで、7月21日から3日間行われ相馬藩主が総大将、軍師がすべての指揮をとります。真夏の祭りで、鎧甲の重さが約30kg、人間と合わせ100kg近くの重さで疾走するので馬も人も大変です。500騎位の参加で20歳ぐらいまでの女性も参加します。侍大将を六年、郷大将を勤め今は軍師をやっています。今までの軍師は、国会議員などが勤めていました。今は騎馬隊の中から推薦をうけて自分が勤めています。マクベスを通じて、当地とご縁が出来ました。是非皆様、相馬野馬追いを見にきてください。



結婚おめでとうございます。



結婚記念乾杯



ゲスト紹介



高田 正雄 様

第1815回例会

日時：平成21年11月12日 PM12:30～13:30 場所：中島市民センター 三階 会議室

1 点鐘

2 君が代 ローターソング「我等の生業」

3 ゲスト紹介 米山奨学生 孫 皎 様 (中国) …石川県立看護大学 博士課程 地域学 ビジター紹介 戸田 一明 様 (七尾みなとRC) 桑原 子子 様 (七尾みなとRC)

4 会長挨拶

◇岩城会長年度、IMで講演していただいた金森さんに出会った。当時のお礼と話をしました。今も元気で活躍しているようで、河北RC主催「これからの子育て、子どもとの関わり方」といった内容の講演をしてきたとのことでした。

◇ここしばらく寒くなってきました。新型インフルエンザが流行し学級閉鎖がおこなわれています。

最年少7歳また80歳の高齢者も亡くなっています。全国で疑わしい原因を含め60名ほど新型で亡くなっています。

皆さん予防を徹底して感染しないように気をつけましょう。

5 結婚のお祝い 坂口 覚一君 (次男)

6 出席報告 届出欠席 4名 / 無届欠席 1名 / メイクアップ 0名 / 出席率 73.68%

7 幹事報告 ◇敦賀西RCより、会報とクラブ活動報告書が来ている。◇北国新聞新年号に例年通り中島RCの広告を出します。

8 委員会報告

☆社会奉仕 (鴻野 君) …今日、子ども茶道教室を行った。

次は父兄を招待し茶会を開き、3月に例会に来てお茶会を開く予定です。

☆会員増強 (室木 君) …近々、会員増強の為の炉辺会議を開きます。

☆ニコニコBOX (広瀬 君) …本日の投函者報告

福井 晃君・永谷 誠行君 (孫 皎様ゲストのお二人ようこそ) / 坂口覚一君 (次男の結婚祝いありがとうございます)

室木俊美君 (結婚祝いありがとうございました) / ビジター料 (戸田様・桑原様)

9 卓話 ゲスト 孫 皎 様

私は、中国吉林省长春市で生まれ育ち、看護師として12年間、老人病棟で働いていました。そのなかで 中国の老人看護のあり方に疑問をいだき、日本での研修に参加しようと考え、現在石川県立看護大学博士課程に在籍し、地域看護学を勉強しています。2003年、研修生として1年間、石川県立看護大学で研修しました。日本の先進的な看護における知識や技術について、特に高齢者を囲んだコミュニティケアについて更に深く勉強をしたいとの気持ちを持ち、2004年4月から石川県立看護大学大学院博士課程に進学しました。2年後卒業し継続的に博士後期課程に進学、現在のテーマは「太極拳を取り入れた認知症予防プログラムの開発」です。日本に来る前までは、日本の食事、習慣、文化などに慣れ生活していくことが出来るかとても心配で、不安を持ったまま来日しました。日本へ来ていいなあと感じたことは、どこを見てもきれいなこと・礼儀正しい人が多いこと・都会と田舎の生活レベルの差がないこと、これはちょっとと感じた事は、道路が狭く自転車に乗っていても、歩行していても、すぐそばを自動車が走っていき危険を感じること・都会の人は冷たいが田舎の人は親切であることなど感じました。日本に来てから、勉強だけでなくいろいろな活動に参加しています。2004年8月に、ジャパンテントに参加し本当に感動しました。山中でホームステイしましたが、今でもホームステイ先の父と母は、家族のように親切に招待してくれ更に励ましてくれます。親切な日本人の暖かい心を中国の家族、友人に伝えたいと思っています。日本にいる間に、中国と日本のお互いの偏見が無くなるように、また国際交流に貢献したいと思っています。今年4月からロータリー奨学金をいただき、毎月例会に参加しています。一番感心することは「四つのテスト」の内容です。人間の信念、人間の自律だと思います。来年卒業したら国に帰り、お互いの文化・歴史を尊重し、豊かな国際交流が継続されるように、周りの人から少しずつ輪を広げて行きます。



ゲスト・ビジターの皆様



次男結婚祝い・坂口君



孫 皎 様